

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.11.2021

Anfrage Nr.: 0093/2021/FZ
Anfrage von: Stadtrat Pfeiffer
Anfragedatum: 14.10.2021

Betreff:

Konzept für mobile Verkaufsstände

Im Gemeinderat am 14.10.2021 zu Protokoll genommene Frage:

Ich würde gerne wissen, wann das Konzept kommt für die mobilen Verkaufsstände? Ist etwas bekannt? Es sollte relativ zeitnah erarbeitet werden und soll auch zeitnah folgen, damit es umgesetzt werden kann.

Antwort:

Das Bürger- und Ordnungsamt hat gemeinsam mit dem Rechtsamt und dem Amt für Wirtschaftsförderung und Wissenschaft ein Konzept für mobile Verkaufsstände erarbeitet. Dieses Konzept befindet sich derzeit noch in Abstimmung mit dem Amt für Baurecht und Denkmalschutz, da die Frage aufgetaucht ist, ob für solche mobilen Verkaufsstände eine Baugenehmigung erforderlich ist. Darüber hinaus müssen die ausgewählten Standorte noch mit dem Amt für Verkehrsmanagement abgestimmt werden. Ziel ist es, die ersten Verkaufsstände zum 01.01.2022 genehmigen zu können.